

Behörde leitet Verwaltungsverfahren

Ironman: Kritik

Ein voller Erfolg war der „Ironman Kärnten“ für Teilnehmer und Veranstalter, doch jetzt steht den Organisatoren ein Verwaltungsstrafverfahren ins Haus! Der Vorwurf der Behörde: „Die Sicherheitsmaßnahmen waren unzureichend!“ Einige vorgeschriebene Auflagen seien ignoriert worden. Der Veranstalter weist das zurück.

Die Kritik der Behörde ist hart. „Der Veranstalter hat es nicht für wert erachtet, die bescheidmäßig erlassenen Auflagen zur Sicherheit der Teilnehmer umzusetzen“, ärgert sich der zuständige Landesrat Christian Ragger. Konkreter wird die Polizei. „Der Veranstalter ist nachlässig, was die Absicherung der Einfahrten in die Rad-

rennstrecke betrifft“, behauptet Verkehrspolizeichef Adolf Winkler: „Kurzfristig war deshalb sogar angeordnet, den gesamten Bewerb abzubrechen.“

Der Veranstalter blieb zwar von dieser Maßnahme verschont, die Triangle Show & Sport Promotion GmbH muss aber mit einem Verfahren rechnen.

Foto: Michael Maifer



Seit Freitag im Handel: die brandneue CD der Hitband Die Seer.



Vor ihrem großen Open Air präsentieren die Seer die neue CD

Ganz „Dahoam“ bei den Seern

Mit ihrer aktuellen Single „1x im Joahr“ haben die oberösterreichischen Chartsstürmer längst wieder die heimischen Radios erobert. Jetzt lieferten die Seer auch ihr heiß erwartetes neues Album nach.

Passend zum liebevollen Heimatbewusstsein der Band haben die Seer ihr neues Werk „Dahoam“ getauft. „Dieses Album präsentiert mehr als alle vorherigen die ‚seerische‘ Lebens- und Musizierart“, so Fred Jaklitsch, Ober-Seer und Mastermind hinter all ihren Hits.

Und wo könnte man sich besser ein Bild der seerischen Lebensweise machen als bei ihnen „dahoam“ – und dafür bietet

natürlich ihr traditionelles große Open Air am 3. 8. in der Naturarena Zloman in den Bergen über dem Grundlsee die perfekte Gelegenheit. Auch heuer wieder haben die Seer einige Freunde da-

bei, die mit ihnen einen einzigartigen Abend bescheren werden: u. a. Wolfgang Ambros und Umberto Tozzi. Durch den Abend führt bewährt launig Klaus Eberhar-

tinger. Und natürlich sorgen die Seer selbst mit ihren beliebtesten Hits und den Liedern ihrer neuen CD für ein unvergessliches Konzertereignis.

Tickets unter 01/960 96 999 und im Internet unter www.krone.at/tickets

**Kronen
Zeitung**

www.krone.at
PRÄSENTIERT



Foto: Ardo

Radelnd unterwegs waren kürzlich die Mädchen und Buben der Volksschule in St. Andrä. Denn die 1-2-3-Challenge von Landesradspportverband, ARBO, „Krone“, Banner Batterien, AUVA und „Sport eybl“ machte im Lavanttal Station. Dabei wurden die Räder der Kinder von Technikexperten auf Sicherheitsmängel überprüft. Danach musste wieder ein Geschicklichkeitsparcours bewältigt werden. Anna Oswald und Jakob Quendler waren die beiden schnellsten Radler.